

## 潮見地区文化祭

# 作品展示や芸能発表を満喫

## ★ 功労者に感謝状 ★



▲潮見コーラスの皆さんと潮見保育園児が歌を披露



▲あさひ保育園児のかわいい歌とダンス



▲丹精した力作揃いの展示



▲潮見小学校児童の作品



▲鴨川中学校生徒の静物画



▲伝統文化こどもいけばな教室の作品



▲功労者5人と1団体に中西館長から感謝状を贈呈

潮見地区文化祭が2月4日（日）、潮見公民館で開催され、訪れた500人以上の参加者たちは、個性が光るハイレベルな作品展示や芸能発表を堪能。女性団体がうどんなどを販売するバザーや新鮮な農産物即売、福引抽選会などを楽しんでいました。式典では地域の発展や福祉・文化・防災などの分野で長年貢献された5人と1団体に感謝状が贈られました。

### 募金と余剰品販売売上金 10万円 能登半島地震義援金へ

文化祭会場の潮見公民館内に設置された募金箱に集まった41,537円と潮見地区社会福祉協議会の余剰品販売の売上金56,781円は全額、能登半島地震災害義援金として寄付しました。余剰品提供や購入、募金をされた皆さん、ご協力ありがとうございました。

